TABLA 13

PRODUCCION DE MINERAL DE AZUFRE EN LA PROVINCIA
DE ALBACETE (1902-1920)

<u>AÑOS</u>	PRODUCCION		VALOR A BOCAMINA	
	<u>TM.</u>		<i>PTS</i>	
1902	27.975	100,00	167.850	100,00
1903	30.244	108,11	181.464	108,11
1905	27.928	99,83	167.548	99,82
1906	22.952	82,04	137.714	82,04
1907	17.354	62,03	121.478	72,37
1908	15.386	55,00	92.316	55,00
1909	17.817	63,69	124.719	74,30
1910	20.071	71,75	140.497	83,70
1911	40.000	142,98	280.000	166,82
1912	26.613	95,13	159.678	95,13
1913	30.327	108,41	181.862	108,35
1914	28.324	101,25	169.944	101,25
1915	18.142	64,85	108.852	64,85
1916	35.000	125,11	210.000	125,11
1917	52.390	187,27	1.152.580	686,67
1918	35.589	127,22	1.415.560	843,35
1919	16.886	60,36	586.752	349,57
1920	18.061	64,56	523.281	311,76

Fuente: Elaborado a partir de Estadística(s) Minera(s) de España. Años 1902-1920.

Hasta 1910 la tendencia extractiva conoció una progresiva declinación, marchando los beneficios en trazado paralelo a los productos, sin que los precios fuesen un incentivo para aquella. Al año siguiente, con las mismas condiciones de mercado, se observa una recuperación relevante. Las razones serán expuestas por el ingeniero jefe del distrito, José A. Rubio (75): "...El notable aumento de producción puede explicarse por estar ya en funciones todos los elementos de laboreo, de fusión y de transporte que la sociedad propietaria estimó precisos desde el primer momento para obtener los rendimientos calculados...".

Perfeccionamientos en la explotación que exigían cuantiosos gastos difíciles de amortizar en un corto período. En este contexto la minería local se vio envuelta en las consecuencias irradiadas de la guerra europea. Con todo, la favorable coyuntura para el metaloide no pudo ser aprovechada en toda su amplitud

<sup>(75)</sup> CONSEJO DE MINERIA: Estadística minera de España. Año 1911..., p.